

Fecha: 05-07-2025
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general
 Título: Municipio y Carabineros renuevan comodato para complejo policial en Serena Oriente

Pág.: 19
 Cm2: 655,4
 VPE: \$ 1.000.830

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

RESPUESTA A UNA ANHELADA DEMANDA DE LOS RESIDENTES DEL SECTOR

Municipio y Carabineros renuevan comodato para complejo policial en Serena Oriente

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Mayor seguridad y presencia policial es lo que durante años han demandado los vecinos y vecinas sectores como El Milagro 1, El Milagro 2, Serena Oriente y San Joaquín. Es por ello que, entre la municipalidad y Carabineros de Chile se realizó una modificación al contrato de comodato ya firmado entre ambas instituciones para la construcción de un nuevo recinto, el cual permitirá a los uniformados permanecer y operar por 30 años a contar desde 2025.

Al respecto, la alcaldesa Daniela Norambuena destacó que "sin seguridad no podemos mejorar la calidad de vida de la gente y es por eso que nos comprometimos formalmente a hacer entrega de este terreno de 5 mil metros cuadrados para Carabineros de Chile. Aquí vamos a tener el primer Complejo Policial de la Región de Coquimbo, en un lugar que se consolida con diferentes servicios. Los vecinos nos solicitan mayor seguridad y nosotros lo concretamos a través de un desarrollo planificado. Son realidades y no palabras".

Entre los delitos más recurrentes en la zona, destacan el robo de vehículos, el robo de accesorios desde el interior de vehículos y el robo en lugar habitado. De la misma forma, también ha causado un especial foco de preocupación la realización de "tours delictuales" protagonizados por jóvenes movilizadas en diversos vehículos, ingresando de forma sorpresiva a distintos domicilios del sector.

De esta forma, el jefe de Zona de Carabineros, general Juan Muñoz, afirmó que "este proyecto es un anhelo de mucho tiempo en este sector y nos hicimos cargo de eso. Trabajando en conjunto con el municipio pudimos lograr el terreno que nos va a permitir edificar sobre él. Ya está definida la calidad del edificio y está recepcionado por nuestra institución, por lo tanto, esto es lo importante, darle tranquilidad a nuestra comunidad del sector oriente de que van a tener a sus carabineros próximamente acá".

Tras gestiones formales con la institución uniformada y la validación del requerimiento por parte de su director general, se identificó como opción viable un terreno municipal de 5.000 m² perteneciente al excomplejo deportivo CORDEP, ubicado junto al futuro hospital de La Serena. El terreno fue entregado en comodato mediante escritura pública el 28



CEBIDA

Vecinos y autoridades celebraron la noticia que responde a una larga demanda expresada por los habitantes de Serena Oriente y barrios aledaños.

El trámite administrativo facultará a la institución uniformada a utilizar el terreno ubicado en avenida Rodolfo Wagenknecht hasta el año 2055.

de diciembre de 2023, Repertorio N° 7328-2023, hoy modificada a través del documento base inscrito en la Notaría Reinoso, Repertorio N° 2512-2025.

El diseño de este nuevo cuartel comenzará durante el segundo semestre de este año, con una inversión de \$300 millones financiada íntegramente por el gobierno regional de Coquimbo. Su construcción, proyectada también para el segundo semestre, tendrá un costo estimado de \$7.500 millones. Este proyecto será parte de un convenio de programación por \$40.000 millones hasta el año 2030, impulsado por el gobernador regional Cristóbal Juliá, orientado a mejorar la infraestructura, el equipamiento y la operatividad de Carabineros en toda la región.

Es por ello que el consejero regional, Lombardo Toledo, indicó que "esta es

una iniciativa que viene de larga data y hoy ya es una realidad. El gobierno regional va a apoyar todas las iniciativas de esta comuna que necesitan seguridad para sus habitantes".

Del mismo modo, para el consejero regional Francisco Corral, es "una gran satisfacción este momento, que marca un hito en la seguridad del sector oriente. Vamos a avanzar en el diseño como gobierno regional y también en su ejecución".

La principal modificación en esta nueva escritura radica en el destino del terreno. En un inicio, se pensó para la instalación de un retén con aspiración a comisaría. Sin embargo, la nueva proyección contempla la construcción de un complejo policial, lo que permite un uso mucho más amplio y diversificado. Esto incluye no solo las instalaciones propias de una

comisaría, sino también la posibilidad de implementar otras dependencias funcionales.

Asimismo, Carla Torrejón Miranda, presidenta de la JJVV Serena Oriente valoró la iniciativa, dado que "lo tomamos con mucha esperanza, con felicidad, y agradecemos a nuestra alcaldesa por hacer un compromiso serio con este comodato, porque ahora el segundo semestre vamos a comenzar la etapa de diseño que para nosotros es un anhelo".

De esta forma, la subcomisaría en La Serena Oriente se convertirá en el punto de partida de una estrategia mayor de fortalecimiento institucional, que incluye la renovación de vehículos, adquisición de un helicóptero y un camcopter para vigilancia aérea, y dotación adicional en zonas críticas, lo que espera que beneficie directamente a más de 75 mil vecinos y vecinas, incluyendo a residentes de San Joaquín, La Arboleda, Colina El Pino, y Barrio Universitario, entre otros.

REMATES
MAGUY

REMATE JUDICIAL EN COQUIMBO

Martes 08 de julio de 2025, a las 11:00 hrs, en calle La Perla s/n, Ruta 43, Coquimbo.

• STATION WAGON DODGE DURANGO LUX AÑO 2013
PPU FVGH.45

Ordenado por el 12° Juzgado civil de Santiago Roles: C-20973-2023.

Comisión: 12% más impuestos Exhibición: lunes de 10:00 a 13:00 hrs. Consultas: +56976680177

M. ANTOINETTE JADUE E. RNM 1481

